

セミナー感想

2013年に1回目のOPセミナーに参加したのですが、その時に「MTMを手段方法としてどのように保つべきか」という宿題をいただいた気がして、6年医院経営をしていました。医療の本質に触れた2013年から、それを探す中、働くスタッフや地域住民の説得ができた。た6年でもありました。

今回、66期OPセミナーにもう一度参加して、その答えを、今度は大企業スタッフと一緒に探したいと思いました。

今回、66期1回目のセミナーを受講しての感想は、「2013年に受講した内容の続き」だったということでした。

歯科医療の本来の姿とは何かを探す、楽しみを持って参加できるセミナーであり確信が持てました。第2回・第3回もお世話になりたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

スタッフ一同、ぜひよくお願いします。

日吉歯科診療所

セミナー感想

2日間 講習会 ありがとうございます

当院で行っているメンテナンスシステムと日吉歯科様が行っている

MTMが全く違った事に勉強を受けました

きちんとした情報収集、現状把握、検査を行なっていて、

自信を持った説明を患者さんへ説明できたいと改めて思いました

明日から取り組む事を始めていきたいと思っております

実習の際も、とても解りやすく丁寧な説明で実際に行うにあたり、

ハードルが下がったと思っております

目標を設定し、早く行える様、ノウハウと共に歩んでいきたいと思っております

今後とも、御指導よろしくお願い致します

この用紙はセミナー終了時に提出してください

# オーラルフィジシャン育成セミナー

## セミナー感想

2日間 ありがとうございます。

患者さんが ~~幸せ~~<sup>快適</sup> ための ~~検査~~ MTM という ことを 聞きました  
どうして も 検査の 規格性 の 話を 聞くと どちらか かりか  
ずいぶん なって いますから 今後は 備えて いる べき 条件で  
あたり 前に して いかねば ならぬ と思う ました。  
スタッフ も セミナー、ミーティング を 受けて、MTM を 着実に  
して 行ける よう と思 います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

セミナー感想

この度、念願だったオーラルフィジシャンセミナーに  
受講することができ、本当に貴重な機会。

MTMを知らないと行えないクリニックにできることでは。

地域への貢献が大切である。

これを学びたい人だけが受けられる。

個人のスキルアップ、知識の向上。

スタッフ自身の個性が活かせるような  
環境を作りたいと思っております。

必ず実現したいと思っております。

この機会本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

セミナー感想

2日間 ありがとうございます。

担当の前田エドに非常に丁寧にレクチャーしていただき、  
わかりやすかったです。

今後、MTMを早踏みに進めたい。そのために  
中かたの壁が多く出現すると思っておりますが、  
その都度、御指導にお願いいたします。

必らず、MTMを当院に定着させ、熊谷先生の  
意志を少しも引かず進めたいと思っております。  
よろしくご原直に致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

セミナー感想

2日同セミナー有難限りございました。

スタッフの方々の自信に満ちた対応、プレゼンテーションに感心しました。

長夏に渡り、大病にもめげず、変わらずの真念でMTMを啓蒙し続ける熊谷先生の熱意に感服しました。

MTMを医院の基本理念としてと入れ実現化して行くことは、困難ではあるが、医療人として、マストなミッションであるべきを強く感じ、知見は常に更新強化したいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください